

2024犬飼小中学校中学部 体育大会アンケート集計「保護者」

1. アンケート結果

	1.生徒は全力で競技や演技をしていた。	2.生徒は実行委員や係の仕事に責任をもって取り組んでいた。	3.生徒は気持ちのよいあいさつができていた。	4.生徒は開閉会式などで話の聞き方がきちんとしていた。	5.体育大会の競技・種目は適切だった。	6.学年団体種目は適切な内容だった。	7.今年度より取り入れた全校団体種目は適切な内容だった。	7.演舞は適切な内容だった。
肯定的回答率(4+3)	40 97.6%	40 97.6%	39 95.1%	40 97.6%	38 92.7%	39 95.1%	28 68.3%	39 95.1%
4:よくできた	36 87.8%	38 92.7%	26 63.4%	33 80.5%	23 56.1%	27 65.9%	16 39.0%	31 75.6%
3:できた	4 9.8%	2 4.9%	13 31.7%	7 17.1%	15 36.6%	12 29.3%	12 29.3%	8 19.5%
2:あまりできなかった	0 0.0%	0 0.0%	1 2.4%	0 0.0%	1 2.4%	0 0.0%	9 22.0%	0 0.0%
1:できなかった	0 0.0%	0 0.0%	0 0.0%	0 0.0%	1 2.4%	1 2.4%	3 7.3%	1 2.4%

2. 意見・要望等

・初めての体育大会でしたが、みんなが楽しんでいるのが伝わってきました。とても良い体育大会でした。
・選抜紅白リレー見ごたえがあって、良かったと思う。
・最後までチームで取り組む姿が、いつ見ても感動します。
・今は、競い合うと言うことがだんだん出来なっている中、全力で競う姿を観ていて感動しました。
・人数が少ない学校だからできる全校リレーは、とても良いと思う。紅白リレーも見応えがありこれからも両方してほしい。
・リレーが2回あることで、選手になった子どもさんは体力消耗してしまうとは思いますが、応援する側は応援しがいがあって、盛り上がるのでよかったですと思います。
・生徒一人一人が楽しくしていて、とても見ごたえのある内容でした。
・可能でしたらカメラの撮影場所をもうけていただけるとありがたいと思います。
・棒引きは前にある1本だけではなく、チームごとに様々な作戦を練り、(一つに限らず)「ここは無理なら可能性がある隣に加勢に行こう！」等、生徒自身が考えながら動いた方が面白く、競技としても盛り上がるのでは？と感じました。
・生徒一人一人が自分のすべき役割をこなしていて、楽しそうに頑張っている姿は見ている方も楽しめました。気温も高かったので午前中開催は有り難いです。先生方も見守って頂いてありがとうございました。
・生徒、先生が一丸となって取り組んでいることがよくわかります。素晴らしい会でした。
・半日の体育祭でしたが、時間の限られた中…生徒と先生方の努力がみえるようでした。有難うございました。
・5月開催は暑い中練習をしなくて良いし、夏休みも練習に出なくて良いので、受験前の9年生にとっては市総体後は受験に向け早めに取り組み、7.8年生は全員そろって夏休み部活ができるので良いと思いました。
・全校人数が少なくなるなか、プログラムの順番や種目の内容など、いろいろ忙しい中大変だとおもいますが、中学校最後の思い出になる体育大会でした。初の5月開催も9月の残暑と違い、暑くなくてよかったです。ありがとうございました。